

スマイル班

2020年から、スタート！！みんな仲良くスマイル班

スマイル班とは

1年生から、6年生が7班に分かれて、異学年との交流を深めるための班です。班長と副班長が、主に進行します。

なぜ、スマイル班ができたのか

- ・いろいろな学年と交流してほしいからです。
- ・コロナで1か所に集まることができないので、7つの班に分けて、密にならないようにしました。

スマイル班の内容

- ・各班ごと違う教室で、ゲームをします。ゲームでは、「王様じゃんけん」6年生が作った、「上山田かるた」などをやります。
- ・他にも、6年生が班ごとに考えて、王様ドッチ、宝探し、箱の中身は何だろな？、聖徳太子ゲーム、フルーツバスケットなどのゲームもしました。
- ・運動会では、スマイル班のチームで「ボールリレー運び」をしました。みんな協力して練習して白熱した戦いになりました。



「王様じゃんけん」の様子



「ボール運びリレー」の様子

まとめの感想から

- 姉妹学級以外の子とも交流ができてよかったです。自分たち6年生が考えた遊びで他の学年の人たちが楽しく遊んでくれてよかった。自分たちがおもしろそうな遊びでも低学年の子にはあまり楽しくないこともあるのでいろんな目線から考えたいと思いました。
- 静かにさせる時に言葉を考えて優しい言葉で声がけすることができた。今までは他の学年の人たちとあまり接点がなかったけど、スマイル班を通して学年がちがう人たちとも仲良くできた。
- 副リーダーとして1～5年のみんなを引っ張ることができた。みんなが楽しそうに活動をしてくれてとてもよかった。あまり知らない人たちとも交流でき、とても楽しくいい交流になったと思う。
- 自分たちが作った上山田カルタをみんな楽しんでやってくれてとてもうれしかったです。班の人をまとめる大変さがよくわかりました。まとめるという経験ができてよかったです。